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3:07 p.m. 

ilMl!óN·~ 1 1 REUNIÓN~! X J 

cPm(OCADOS 
NOMBRI! CÁIIGO / ROi. 

. 
Raquel Oíat Orti'z Dele"ada de la Ministra de Educación Nacional 
Nelson Eduardo Rodriguel. Montaña Oé1e.gado del PreS4dentc de la Repüblica 
Pablo cesar Cajamarca Mártinez Representa.nte Gobernación de Cu.ndin.,.marca 
Lombafdo Rodnoucz López Represent1nte de Ex RectOfes Unive-r'Sitarios 
Marco Antonio Pinzón Castiblanco Representante del Sector Productivo 
María del Pilar Jiménez Márque2 Representanté de las Directivas Académicas 
Edna Rodo Pulido Olaya Representante de los Egresados 
Nanrv Solano de Jinete Representante efe los ~tes 
Nelson Alberto Murcia Ramírez Represenunte de los Estudiantes 
Oiga Lucia Ofaz vmamizar Rectora 
Myriam Seoúlvtda López Secretaria del Consejo 

. 
AS1Sra!ffES A "'-SUlÓN 

, 
ASISTIÓ -l'!OMBl!E . CJ\I\GO/IIOL sr 

Raquel Dial. OrtlZ Delega~ del.a M inistra de Educación Naciona! X 
Nelson Eduardo Rod.rfguet Montaña Delegado del Presidente de la República X 
Pablo César Gajamarca Martínez Representante Gobernación de Cundinamarca X 
lombardo Roddguez López Representante dé éx rectores univer'$itarios X 
Mateo Antonio Pintón cast.iblanco Ret><e.sentante del Seaor Productivo X 
Mana del Pitar Jlménet Márquez Reprt:se-ntante dP, las Olrectivas Académicas X 
Edna Rocío Pvfido Olaya Representante ele los ER.rcsados X 
Nancy Solano de Jinete Representante de los Docentes X 
Nelson AJberto Murcia Ramírez Representante de los Estudlant~ X 
Oiga Luda Dí"i Villamizar R.,c,ctora -

X 
Myriam SCpúlveda l ópez Secretaria del C.Onsejo X 

Analiury consldérar fos puntos del ordén del día correspondientes a la sesión del 19 de m<1r.i:o ele 2020. 

1. Verificación quorum 

2. Aprobación actas 

Acta 01 SP.sión virtual de 2020 
Acta 02 sesión vtrtual dé 2020 
Acta 03 sesión virtual de 2020 

NO 



A.eta 01 sesión vi,tu31 de 2020 
A.eta os del 3 efe marto de 2020 

3. lnfom,e de Rectoría. 

4. Presentación propuesta ele ~nda éstratégica por la comisión conformada por e-1 doctor Nelson Edu.;m:f.o 

Rod.riguez Montat'ia, Oe:Signado dei Presidente de la Repóbfica y la doctora Ma ria del Pilar J iménez 
Mafquez, Representante de las Directivas AcadémiCiJS. 

S. Estrategi3s para abordar el estudio del Estatuto General. 

6. Lectura resouesta Derechos de petición. 

p 
1. Verifi(adón qu6rum 

La doaora M'yriam Sepútved-1 lóp,e.2:. Secretaria del Consejo, informó a la Dra. Raqvel Oíaz Ortiz presidente del 
Consejo Que habfa quórum para d'-'Cidir v deliberar, de conformidad con to ronsagr.ido ~n el a rria.ilo 14 d<?f 
Estatuto General. 

l3 Presidenta del Consejo, sometió a cons-óeraei6n el orden del día. CI Re:presenta.nte óe e x rtttores Dr. 
Lombardo Rodriguez Lópet, solicitó irlduir en un punto apatte del informe recto tal. et tema de medidas tomadas 
por la Universidad e n el marco de fa pandemia; solicitud que fue acogid.a por los consejeros. Quedar1do el orden 
del día de la siguiente manera: 

2. Aproboa'ón ocros: 
o. Acto 01 sesi6n virtual del 20 al 24 de enero de 2020 
b. Acto 02 sesión virtual del 6 al 12 de /ebrl!ro 2020 
'- Acta 03 sesión virtuol del 13 ol 14 de febrero 2020 
d. Acto 04 seslótl virtual del 24 de febrero ol Z de marzo de 2020 
e. Acto 05 del 3 de marzo de 2020 

3.lnforme de RttU>rlo. 

4. Medidas odoptOd0$ p()r Jo Universidad en el marco de lo porrdemio. 
5. Aproboci6n Agenda Estrotégl,a olic 2020. 
6. Tratamiento q COl?vcxotorios poro representantes próximos o vencer. 
7. !luto de trabajo poro abordar Jo odualizoción del Estatuto Genero!. 
B. Lectura del Derecho de petidón impetrado por Carlos Rodrigue¿ Atlvolo y respuesta. 

2. Aprobación de Jetas 1 a la s de 2020 

la Pres.id~11t:cs d(:t Consejo sometlÓ a 3ptotxi<:ión las actas l. i , 3, 4 y 5 dé 2020. 
Una vez ajustadas las actas ,on las observaciones remitidas por la doctora Raquel Ofa:z. María del Pilar Jiménez: 
Márquez y Nelson Murcia Ramírez. los consejeros hici~ron las siguientes ob~rvaciones: 

El doctor Lombardo Rodrigvez ló¡:,tt solicitó a ta Secreuria eenetal que en el caso de las oct;is 2 y 4 certmcara 
qtw. no hubo quórum decisorio ni detiberatorio o sv~nar el asunto con una certifrea:ei6n donde figu ,e que por 
falta de quórum no se llevó a cabo la ses.ión. 

Una vez concluido el debate por parte de los consejeros se prooede a la votación para apro~ción de las actas. 
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Acta 01 del 20 al 24 de enero de 2020 sesión virtual. De los consejeros que participaron en esa sesjón cfej 

consejo Superlof Univers.itafiO y se e ncuentran vigentes e n su representación a la fecha. Oe igual form.313 Or.1. 
Ana Milena Guald,onvoto positivamente por el acta para un total de cuatro votos favorables; qué-dando el acta 
APROBADA. 

Se relaóona el ruadro con la votación: 

VO'tAOON 
NÓMBRE CARGO SI NO 

AAa Milena Gualdtótl Oiaz Delegada Min41erio de Educ:)ción X 
Nelson fdv.a!CIO Rodrigue? Montaña Oe:legado del Prcsi<:!ente de la República X 
Morco Antonio Pinzón C-a~tibl-1nco RCprcs,c,ntante del Sc:ctor Produc.tivo X 
Neis.en Mberto Mu,~ Ramfrez Representante de kls Estudlantes X 

Se dejaron las sif:uientes constancias: 

• los consejeros Raquel Oíaz Ortiz - Re.presentante del Ministerio de Educación, Pablo César Cajamarca 
Martínez - Rep,e-sentante de la Gobe rnación deCundinamar(.) no tenian la representación al 20deenero 
de 2020 por lo cua l no estuvo presente el 24 de ene,o de 2020 en la sesión del Constjo Superior. 

Las Ora:.. Maria del Pitur Jiménez Márquez - repce.sentante de d irectivas ~cadémic.as y la Ora. Naney 
Solano d~ Jinete - representante de docentes, no votaron en la sesión, porque su representación no 
<::orresponde a la fecha de la votación de las a ctas dtl año 2019 a a p,obar en ~ sesión del 20 de enero. 
En el caso del Or. lombardo Rodríguez lópez:, Representante de Ex Rectores Universitarios y dé' la Dra. 
Edna Rocío Pulido Olaya, Represenlante de los f.eresados no vota ,on porque no asistieron a la sf'Sión 
correspondie-nte. 

Respecto a la doctora Ana Milena Gualdrón, Representante del Ministerio de Educación, quien actuaba 
como Presidente, realizó las COtfespondientes observaciones y dio aprobación al acta correspondiente 
las cuales se adjuntan a l acta No. 01 . 

En eJ caso de la OrJ. Genny Milena Padilla Reinoso, Representante de ta Gobernación de Cundinama rca, 
se adar.i que actuó como consejera has.ta él 31 de diciembre de 201(,1. 

A.eta 02 del 6 al U de febrero <te 2020 sesión virtual dé 2020 

La Ooctota Raquel Olai,. presidenta del Consejo solicitó a la Secretarla General certifie&r que e n esa fecha no 
hubo quórum decisorio qi deliberotorio o subsana r con una certificación donde figure que por falta de quórum 
no se llevó a cabo la sesión. 

Acta 03 dc:113 a.114 de felwcro de 2020 SHión virtval. Oe ios coo:;cjeros presente$ c;omo parte del Cc:m.scjo 
Superior Univ~rsitario votaron fovorabte-mtn te 7, quedando APFtOBADA e l acta. 

A co ntinuación, se relaci-o-na cuadro oon votación: 

i'OOMBRf 

Raquel 0 (-u. Oqtt Rcprcsentant~ 
Educación 

Nelson Eduardo ftodrfguez Rep~cntante 
Montañn: R""""blka 

-CARGO 
Ministerio •• 

P'f esidcncia de ,. 

SI 

X 

X 

IIOTAOON 
NO 
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- .. -· 
lombardo Rodrigue.? L.6pet Representante de ex recto(~ 

uni\'ersitarios X 
Marco AntOOiO Pif'llón C..stiblanco Represenvinte del Stctor Ptoductivo _ X 
Maria- del Pilat Jiménez Már'"'U_!! Repr~t&nte Directivas Académicas X 

1 Nan9-. SO&aoo 6c Jin.ctC' Steoresentante de k:1$ Ooccntes X -Nelsoo Albe1to MurciJ _!'wmirez Repre,sentq:nte de k)s Estudiantes X - No .-sistió a esta 
Edna Rodo Puf!do Olaya Representante de los Egresad01. sesión, por tanto no 

- \IOtá. 

No- ten(.) la d~c:ión 

Pab1o CCW C3;emarc:a Martinez. O.legado del Gobemador de de-1 Gobernador de 
Cund1nama.rca Cundinimi.rc.1 4:n la 

. techa de 'a sesión . 

lo.s consejeros que en la actualidad hacen parte del Consejo Superior Universit ario dejaron las siguientes 
constancias : 

El Doctor Pablo Cesar C,ajamarca Martint!¿, Representante del Gobernador de Cur>dinamarca deja constancia 
de que no hacia parte del Consejo Superior en la sesión correspondiente al By 14 de febrero de> 2020. 

La Ora. Edna Roció Pulklo Ol~ya. Representante de los Egresados deja constancia de que no participó en esa 
sesión. 

Respecto al Acta 04def 24 de febréro al 2 de marzo de 2020: 

la Doctora ~quel Ofaz., Presidénta del Consejo, soficitó a la Secretaria Genet"al certificar que en la fecha del 24 
de febt<!ro de 2020, no hubo quórum decisorio ni déliberatorio o subsanar ese hecho con una ccttificación 
donde figure que por fatro de quórum no se llevó a ~bola sesión. 

Respecto al Acta 05 del 3 de marzo de 2020: 

El Sr'. Nclson Murcia - representante de estudian-tes. solicitó actarar et ténniJ'lo "perdida de invt:rudura porque 
no habta pe,rdklo la investidura y se presentaba una solicitud de un estudiante de los requisitos de la calidad del 
representante, "y ajustar en el párrafo 3 el termino "afauno~ pot el "consejo s-uperior" PQrque ninsuno 
manifestó estar en desacuerdo a mi defensa, ni con e l concepto de la oficina jur'Ídicá; señalando cuáles fueron 
los consejeros que no se acogieron y la condusión frente al oo~pto de la oficina juridica. 

La. doctora María del Pilar Jiménez Márquez, aclaró que no fut asf; sino que durante la di$Wsión no se re,spondK> 
e l tema de cumptimie-nto de r'CQuisitos. por tanto, se solicitó una certiflca66n del cumplimiento de requisitos 
del estudiante Ne:1:;on Murcia como representante de estudial')tes ante el Consejo Superior universitario. 

La doctora Raquel Oiaz manifestó Que basados en él c1odio de la reunión, el acta ser~ aJu.stad3 y se venficará por 
parte de la Sécretaria General en el sentido de aclarar cuáles consejer05 intenlfnieron en l.a sesión 
correspondiente al Aaa para relacionarlos e.n el texto. 

El Dr. Lombardo Rodtíguez lópez indicó que el Sr. Nelson Murcia se posesionó de su ctirgode representante de 
los estudiantes luego de una cc-rtmc.:lci6n y una credencial expedidas con destino a este tuerpo oolegiado por 
parte de 13 SccrMaría general lo cuaJ legitima so representación. Afirmó que en la sesión correspondiente al 

~f!a, en discus'6n, la Pre,,sidenta na sametió a votacióf\ l.i consideración de que el estudiante continuara como 
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invitado en el caso hipotético de que hubiera duda sobre su condición d~ repres.entante de los estudiantes ante 
el Consejo Superior Un1versitario. Oljo que el sel'\or Nelson Murcia hace parte del Consejo Superior de manera 
legítima y legal luego de surtirse Sos prooososreglamentarios apticabfiesa su caso. Por lo tanto, si hubiera a)euna 
duda que aclarar, se(llf el contencioso administrativo e l que resuclve el tema y no el Consejo Superior que había 
pose:sionado al señor Murcia en cabeia d~ su Presidente, la Doctora Ana MilE-na Gualdrón. 

La Ora. María del Pilar Jiménez Márquez afirmó que no se allegó el certmc.ado de cumpfimiento de requisitos y 
que lo que se está discutiendo es si los oonSéjeros en la sesión del 3 de mano estuvieron de acuerdo con la 
prop~sta de la Presidenta del c.onsejo, de no de a-coger el concepto de la oficina jurídica relacionado con et 
cumplimjento de requisitos del estudiante Nélson Murcia como res,r~entante de los estudiantes anre el 
Conseio Superior Universitario (an~.xo 1). 

La representante de k>s Egresados, Ooctora Edna R.odo Pulido Olaya, manjfest:6 que cuando la Universktad 
posesionó al señor Murcia., se hizo dadas las condk:iones, en caso tal de que otra instancia considere que no 
está e n su derecho debe ditigirse al contencioso administrativo. 

El representtmte del sector productivo, Dr. Marco Antonio Pinzón Castiblanco. ante esta situación soficitó que 
la intervención de los con.se je.ros sea transcrita literalmente en el acta. 

En ese entendido la Ora. Raquel Dlaz Ortizj consideró conveniente aptaz.ar la aprobación del Acta S, para incluir 
~ observaciones manifestadas y someterla a consideración e n la primera sesión del mes de abril de 2020. 

3. Informe de Rectoría 

l a Ora. Oiga lucia Oiaz Viltamiz.ar prt-sentó el informe de rectoría complementado con lnfO<me de gestión 
institucional 2019, rendición de cuenta y logros en 2019 (anexo 2). Según sugerencia de alguno.s consejeros se 
trabajará cada item de k> que se ha avanzado este año. 

Primero explicó los logros del año a nterior sobre los OJales los consejeros manifestaron algunos interrogantes 
Que fueron re:sueltos pot fa Rectora. 

La Dra. Raquel Ofc12: Ortiz indicó que es muy importante que la intervención que hi2:0 el doctor Lombardo 
A.odriguez lópez quede reg,istrada de manera ex-plícit<'I, para hacer un monitoreo al respecto. 

E1 doctor Lombardo Rodríguez Lópei. hizo las sigulente:s obs.ervacione.c; sobre el Informe de gestión de Rectoría 
recién p~ntado: 

Cuondo se r.roto del informe es necesario no $dio colocar el resultado., s;no informar sobre /oque~ está 
hociendo. 
Sobre el temo de it1dicadores; debe dor lugor o visuolizor /() íntendonafid().d de lo medición paro tomar 
decWones, romo por ejemplo., determit1ar cuánto está perdiendo l!f Estado debido o d~serdón; 
tepitencio y graduoción de estudiuntes en Jo Universidad. 
El Informe de Gestión no debe ser global; debe incluir todos las portes. 
Deben utilizarse Jndicodores de impcxto de Jo que se hoce en exu:nsión, en formación. 
I.o cóberruro oument6 en 2019•2020 de 5042 estudiantes o 5073 esrudlontes, lo preg()fllO qué no se 
hizo poro QIP! ese indif.odor treciero m6s 

No se identifican 6reM críticas en e} informe de gest~k~m·:!:·---- - --- - - --- - ---' 
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Tampoco se dice el informe cómo hemos avanzado y ovonzoremos paro tener uno plonra de docentes 
de tiempo completo dedicados o lo investigación,, extensión y docencia. 
(QS indicadores de resultado incluyen los indicodores de impacto, es nect$orio incluir en el informe d~ 
Rectorio estos aspecto$. 
Deben mo'Strarse lndicodores paro los estudios de posgrado. 
No hay ninguno referendo al mercadeo de los áisüntos progromot, sobre todo en derecho. 
Es necesario tener en cuenta cuánto cuesta la deserción de un esrudi3nte a la sociedad. 
Adara que en relación a la afirmación Que un 75% los programas están utiHzando la virtualidad como 
apoyo a Ja presencialidad, de lo que e n realidad se trata éS de mediación tec:no~ica de la enseñanza. 
la educación virtua1 es un mundo de g,an alcance y complejidad, distinto a usar un computador y la 
internct para realizar una clase. 

Frent~ a la duda def nivel de avante de contratación docente, la Rectora recordó que con los recul'$0$ 

adicionales que llegaron de la Nación en el a ño 2019, a partir del primer semestre del año 2020, se contrataron 
los docentes oc.)s-)nales ha.sta por 11 meses. Y que en mayo de 2020 se abrirá el nuevo concurso doce.nte para 
cubrir las 36 plazas existentes. iambién aclaró la importancia de al)robar er Plan de Oe.sarroUo Institucional 
2020-2025, para lograr incorporar los recursos que Jlceuen del Plan de Fomento a la Calidad. De lo contrario e l 
Ministerio de Educación Naciona:1 no podria girat1os. 

t a Ora. Raquel Oiaz Ortiz manifestó que lo expresado por los consejeros en la mayoría de los aspectos tienen 
razón, todos los documentos ,nqestros contienen información valiosa sobre proyecciones el-e viabilidad técnica 
y financiera; que permiten e.n el momento de aprobar o improbar solicitudes de te-&istro calificado o su 
rénovadón, así como tomar decisiones bien intormadas. Por otro lado, manffestó que si la Especi.ilización en 
Desarrollo Huma no no se oferta más. hay que tomar las decisiones e informar a l MEN paro que en la plataforma 
del SNIES inactiven el program,;i. AJ respecto el Or. Lombardo Rodríguez lópez señaló que se debiera emia:r la 
propuesta a Consejo Supe<~r para toma.r la decisión de continuar o no co-n los posgrados que no estén 
alcanzando punto de equlJibrio. 

Estos aspéctos deb<?n quedar expl!Otos en la Sé:sión de abril del Con¡ejo Sopeñor. Se debe liberar tiempo para 
revisar el t~ma. 

4. Medidas adoptadas por fa Universidad en el ma-.rco de la pandemla 

La doctora Oiga Lucia Oiaz Villamizar hizo alusión a los tres comunicados expedklos por el Consejo Académico 
para la comunidad que tomó decisiones académicas y administrativas para la Univel"Sidad (Ver comunicados 
adjuntos a esta acta en Anexo 3). 

S. Aprobación A¡e-nda Estratégica 

ta comisión conformada por los consejeros Nelson Eduardo Rodriguez Montaña y María del Pilar Jiménet 
Márquez presentaron la propuesta de agenda estraté,gk.1 año 2020 {Anexo 4). Explicaron que la metoelologia 
utitiz-ada pa~ elaborar la nueva propuesta se dio a partir de la pro-puesta rectoral de 35 te.mas prioritarios para 
la institución, k>s a.iales se categortzaron por proce-sos es:trategicos. t.áctioo~ y oper3tivos y se les asign;,ron 
tiempos, lo que equivale a 88 o 90 horas de t rabajo de Consejo SuDerior. 

Refere!lte al tema de los estados financieros aprobados ('n s.esión de 13 febrero, la seíforu Presidenta dice, que 
tos es.tados financieros s-on legalmente de res:ponsabi:lidad del Representante letal; por unto, no deben pasar 
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por el Consejo Superior p-ara aprobación, sino para sv il'lformación; este hcd,o hace que se requiera 
modrficación estatutaria. 

ta Doctora R..lquef Oíaz Ortiz, pres..id-enta del Consejo Superior, sugiere que respecto a las fechtls del calendario 
de sesionés y temátic.)~ se defina el primer jueve,s de cada mes como d~ de re-unión. 

El se flor Nelson Murcia Ramfrez recomendó revisar las fechas del C.llendario y esta~ecer c-n una jornada t.ínic.l, 
para pocfer anafü:ar y aprobar los estatutos y el reglamento estudiantil, sugiere tener ;ornadas con puntos. 
únicos. 

la Recto'1cl se, comp.rometi6 ~enviara los 00(1$-etci'Os la propuesta del caso para que la revisen v planteen dudas 
y mejoras, de tal rnane<a c¡ue en la siguiente s~ión se ponga en consideración y aprobación la agenda 
estratégica. 

En oonsecuencia, la agenda estratégica quedó pendH?nte para ser pre~ntada en próxima sesión. 

6. Tr.,tamiento a convocatorias para representantes próxima$ a vencer 

La doctora Raquel manifiesta q ue "Como no se alconzó o oprobor este temq (og~ndo estrote9,ico) en 
esrq sesión y está unido al tema de tratamiento de l(}S convororon·os, dt manero respetuoso, h"sto que 
nosoquemos este temo y tertgomos lo claridad P<>f ohoro les proponq,o suspender, solicitarle o la señora 
rectoro, suspender todo lo que tettgom()S preparodoen t~rminos de periodos de Representantes Que SI! 

van o vencer, hasta qc;e no tengamos clorl(Jod dt lo agenda estratigic.o ... 

El Doctor Lombardo manifiéSta que es nece-satio someter la apr<>bación que aGlba de formular 1~ 
presidenta en él sentido q.ue •w administración S'1Spendo los términos y prccedimientos y demás actos 
administraüvos promulgodos en ttrminos de un ataque de coronovirus poro todos los corgos que estón 
oún por ocupors~". 

La pres.idetlta. Dra. RaQuel Díaz. somere a aprobad6n de los Conseje-,os, para q.ue la Rectora suspenda las. 
COn\lOCéltorias de los p<ocesos relacionados ton las represe,ntaciones del Consejo Superior cuyo periodo e-stán 
próximo a vencer, reniendo en cuenta la ~ridad en agenda estratégica y situación de salubridad púbfica. 
Proposición que fue aprobada PQr unanlmktad por parte de los conSéjéros. 

7. Ruta de trabajo para a.bordar la actualización de Estatuto General 

l.a Dra. Raquél Oíaz .solicitó al Dr. Nelson Rodrigue;t Montaña, delegado del Presidente de la República, que 
presente la propuéSta mencionada de la A¡:enda estratégica en próxima sesión del Consejo Supeñol'. 

Para el,3borar e l proyecto de reforma del Estatuto Gene,al de la Universidad se propuso ere.ar una comisión 
integrada por miembros del Con5eic) Soperior. 

la Ora. Maria d~I Pilar Jimé~1, ,epl't-sentante de las dil'e<:tivas académicas, propuso re-partir en tres bloQues 
los t~s de la refo.rma ~tutaria y conformar tres (3) comisiones a<:ofdes con el perfil de los consejeros para 
dar fetpuesta a la Agenda estratégica. 

El Sr. Nelsoo Murcia Ramírez, representante de los estudiantes. propuso crear una sola <x>misión. Propuesta 
que fue acogida por el represent-ant~ de los ex rectore$, Ooctor '=-º_!llbardo Rodl'ÍR\ICl lópez, uien solicitó aue 
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el proyecto de Estatvto Gcne.ral resultante Séa presentado directamente al Consejo S.Uperior sin pasar l)O( el 
Consejo Dcadémico. 

La señora Presidenta del Consejo sometió ~ votación 1a creación de una sola comisión del C.ons,ej,o superior 
Universitario la etabQración del proyecto de Estatuto general con el resultado de seis (6) votos~ favor y tres (3} 
en contra: 

:VOTAOÓN 
NOMBllf CARGO SI NO 

N@l$0n Alberto Murci" R.tmirez Reort:;Cn?Jlte Pre5idtttcia de la Repúbli~ X 
lomba:do Rod..;':' ,,.. lópe1 Repre5ent."l{llc de los ex reetor1;:S vniversltatios X 
Mar~ Antonio Pin16n Cl$tiblanco Repte$Qnt;,inte óel Sector Productivo X 
Edna Rodo Pulido 01-·a Repteser'ltanlc d,e los -...... X 
Nel$on Alberto Murcia R.).mirez ReprP..$tntilnte de los Es.tudi..mtes X ' Pi!>lo cesar Cajam;,r<;a Martfnez Represtntante Gobem¡,ción de Cundln.amare& X 
ftaquel Díaz O~- Representante del ~i~isterio de Edvc:ación X 
María d-el Pilar Jiméne1 Miirquez Representante Directivas Académicas X 
Nancy Solano de Jtnete Represen~ te de los Docentes X 

La proposición de crear tres co-miSM>nes obtuvo tres (3) votos a favor y seis (6) en contra como se muestra~ 
continuación 

VOT,'OÓN 
NOM8~E CARGO $l NO 

Ralluel ot:n Ottiz Dc!'!g.x:la del MiMlc_!!.ode EdtKaeión X 
María del Pik;; Jiménez M6rquez Representante Di~iva$Ac&démi~$ X 
Naney SOQllO <!E' Jinete Represenu.nte d" los Docentes X 
Ndson A.lberto Mul'Ci:) R.,mife? R~pr(':SoCntante PresidMCib e~ la República X 
l ombardo Rodrígvc:z l ónez Representante de b R.eaores Universitarios X 
M:JrcoAntonio Piruón ~stibianco Re;>re:scntante del Sector Prodvctivo X 
(dna Rocío Pul.SO Ot.iy.- Representante de los r -sacios X 
Nelson Alberto Murcia Ra-mírt:i Rep:-e5entat1te de los Estudlanh!s X -Pablo César Ca Jama rea Martfnez RepteSt>ntante Gobernaeión ée Cundin~re., X 

En consecuenefo, se aprobó conformar una sola oomisión para revísi6n del Estatuto Gt-ner.il conformada por 
k>s consé-jeros: Marí.1t del Pilar Jiménez M~rquez. Nelson Murcia Ramirez, Nancy Solano de Jine~, lombaroo 
Rodríguez l.ópez y Raquel Dfai Ortiz.. 

~ comisión elaborará PI O"onoerama de trab:ijo. 

8. lectura del Derécho de petición Impetrado por el s.01\or Carlos Rodríguez Arévalo y respuesta 

Se dio lectura iil d~rccho de petición del Señor Carlos Rodriguez Arévak) y d~ la respuesta elabo<ada por la 
Secretar!.'! eene-ral. Los ex>nsejeros dieron su concepto favorable a esta última. El texto se adjunta a esta acta 
(anexo 5). 

,ea s.19,.03.20cso 
f'iQna06e~ 

AGOF0.18 

""""' ' 



f(I adelante se le soJicitó <1 la Secretaria General, preparir las respuestas de los deredios de petición dirigjdos 
al Consejo Superior, los cuales deben responderse dentro de los términos fijados por la ley. 

Se fijó próxúna convocatoria para 27 de mario de 2020 de 2:00 p.m. a 8:00 p.m. 

Stcndo las 3:07 p.m. se da 1)(11'" finalizada b SC$ión. 

No, 
1. 
2. 
3. 

1. 
2. 
3. 
4. 
5. 

. ~ISOSOACUERoo'S 
AClMPAI) ~NSMI.E 

Remitir informe de costos de la sede Pienosol 

Remitir a los consejeros et Plan Gestión del Riesgo 

Remitir dudas y oropuestas sobre agenda estrategia 

g ' j X 1 
concepto de la oficina jurídica 
Informe de Rectoría 
Agenda estratégica propuesta a ño 2020 
Comunicados COosejo Académico 

Administración 
Admin~ación 

Consejeros 

Derecho de petición impetrado por el Sr. Caños Rod(igucz. Arévalo v respuesta 

' 

~ 
Inmediato 

Inmediato 
Inmediato 

~f: SECfITTARiO 

ARMA 
D. 4, (1/..Jt'J. -'i a 

NOMBAE Raquel Oiaz OrtJz: 

CARGO Oelegada Ministerio de Educaeión 
Nacional 

-

.. 
FIRMA 

NONISAE 

CARGO 

/"Jj rt'am S!pvlvedri ,R 

Myriam 5ej>úlv<!da lói>ez 

Secretaria General 

' 
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